

# Ausstellung vom Kunstkreis Norderstedt

**NORDERSTEDT** (vpu). Noch bis zum 11. März läuft die Thementausstellung „Eine Farbe“ vom Kunstkreis Norderstedt in der „Galerie am Rathaus“ im Rathaus Norderstedt. Die Ausstellung wurde mit einer sensationell gut besuchten Vernissage am 26. Februar eröffnet.

Kunstliebhaber, Freunde, Verwandte, Künstler, auch aus anderen Vereinen aus Norderstedt und dem weiteren Umland waren gekommen, um das Ergebnis der Umsetzung zu diesem Thema zu sehen, zu plaudern und zu fachsimpeln.

Um den Titel der Ausstellung gab es im Vorfeld diverse Diskussionen im Vorstand und im künstlerischen Beirat. Letztendlich konnte man sich einigen und die Mitglieder wurden dann über dieses Thema in Kenntnis gesetzt zum Erarbeiten.

Das Ergebnis der Arbeiten war dann ganz ausgezeichnet, so dass die Jury keines der über



**Die Künstlerin Cornelia Diegmann und der Künstler Detlev Carsten Schmidt. Vor beiden steht ein blaues Bild der Künstlerin Ingrid Hartmann in Öl „Wattwanderung“.**

**Foto: pi**

60 eingereichten Exponate aussortieren musste, was bei anderen Ausstellungen schon einmal der Fall sein kann. Nun

hängen 65 größere oder kleinere Exponate von 26 Künstlern an den Wänden der „Galerie am Rathaus“ im Rathaus.

Bilder in Acryl, Öl, Ölpastell und Neopastell sowie Aquarelle. Dazu kommen noch Fotografien und Objekte. Jeder Künstler durfte bis zu drei Werke einreichen.

Alle Arbeiten zum Thema „Eine Farbe“ wurden den Vorgaben entsprechend ausgeführt. Es sollten Werke sein, die dem Betrachter eine Farbe vermitteln, und zwar in einer oder beliebig vielen Nuancen. Es sollte nur eine der Primärfarben benutzt werden oder eine, die sich aus zwei oder drei der Primärfarben mischen lässt. Die Werke sollten zudem auch nicht älter als von 2010 sein. „Somit war die Vorgabe erfüllt, und das Ergebnis ist wirklich sehenswert“, so die Veranstalter.

Geöffnet ist die Ausstellung am Montag, Dienstag und Donnerstag, jeweils von 10 bis 12 Uhr sowie 15 bis 18 Uhr. Und sonntags von 15 bis 18 Uhr.